

ANEXO TÉCNICO

**“Maestros innovadores en lengua extranjera”
Muestras pedagógicas en tiempos de virtualización**

Con base en el desarrollo de actividades del eje estratégico del Plan de Bilingüismo del Departamento, la Dirección de Calidad de la Secretaría de educación a través del Equipo de Bilingüismo proyecta la actividad **“Maestros innovadores”** Muestras Pedagógicas.

Así mismo, esta actividad pretende alcanzar el objetivo de fortalecer las competencias en lengua extranjera- inglés, de las IED oficiales de los municipios no certificados del departamento. Del mismo modo, esta alternativa permite que los docentes de manera voluntaria compartan actividades, estrategias y dinámicas; que debido a la situación mundial y las necesidades contemporáneas los ha llevado a usar creatividad, diseño de materiales y estrategias virtuales. Además, se busca recalcar y dar valor a estas alternativas en aras de innovación pedagógica para alcanzar las metas escolares con los estudiantes.

De acuerdo con lo anterior, el presente anexo técnico describe las características, los criterios, los compromisos de participación y las recomendaciones para la elaboración de la evidencia el trabajo realizado.

<p>Categorías</p>	<p>Las categorías de participación son las siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Categoría A: Trabajos con básica primaria. (preescolar a 5º) - Categoría B: Trabajo con básica secundaria. (6º a 9º) - Categoría C: Trabajos con media (10º y 11º)
<p>Participantes</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Docentes de inglés de las instituciones educativas oficiales de los municipios no certificados del departamento que de manera voluntaria deseen participar de este evento

<p>Cronograma</p>	<p>Las fechas de ejecución del concurso son las siguientes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Convocatoria (registro): 3 de noviembre a 15 de noviembre. - Recepción de documentación (evidencias): 10 de noviembre al 25 de noviembre. - Muestra documental departamental: 4 de diciembre.
<p>Lugar virtual</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Desarrollo virtual a través de enlaces programados. - El enlace de registro es el siguiente: https://forms.gle/NDfvRL42PFJrBiA8 <p>Se creará y socializará por los diferentes grupos de Whatsapp y correos de los inscritos en los que se compartirá la información y evidencias de la muestra.</p>
<p align="center">Criterios y compromisos de participación</p>	
<p>Docentes</p> <ul style="list-style-type: none"> - Participar de manera voluntaria con el fin de resaltar su innovación durante su quehacer docente en tiempos de pandemia. - Este evento esta dirigido a docentes que trabajen en el área de inglés en primaria y/o secundaria que pertenezcan a las IED oficiales de los municipios no certificados del departamento. <p>Pautas de participación</p> <ul style="list-style-type: none"> - Elaborar un video-resumen de las actividades que considere hayan generado un impacto positivo en la comunidad educativa en el proceso de enseñanza y aprendizaje de una lengua extranjera (inglés) durante el tiempo de trabajo virtual. - Debe anexar evidencias de resultado de trabajo de los estudiantes. - El video no debe durar mas de 1.5 minutos. - Este video debe estar en formato horizontal. 	

Recomendaciones:

Puede utilizar su celular para realizar este video, sin embargo, tenga en cuenta los siguientes aspectos:

- No es necesario que sea mayor a 1080, debido al peso de los archivos generados.
- Los volúmenes de audio de conversación o música de fondo deben ser modulados y claros (que se puedan escuchar de manera sencilla).
- Los formatos recomendados son MP3, WMV, AVI, FLV, MOV.
- El docente debe presentarse y presentar la institución al inicio el video.
- Tenga en cuenta dar credito a los estudiantes que participen en el desarrollo de esta actividad.
- El video puede ser en español o inglés.

Responsables:

Lina Pulgarín

lina.pulgarin@cundinamarca.gov.co

Nataly Mora

nataly.mora@cundinamarca.gov.co

Engelbert Martínez P.

engelbert.martinez@cundinamarca.gov.co

Líder de Bilingüismo

Laura Guzmán

laura.guzman@cundinamarca.gov.co

Equipo de bilingüismo

Dirección de Calidad

Secretaría de educación

Gobernación de Cundinamarca.

